

MAEBASHI 2018▶2019 WEEKLY REPORT

インスピレーションになろう
Be the Inspiration



2018. 9. 4 (火)
第 3103 回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…宮崎 瑞穂 幹 事…温井 尚久
クラブ会報委員長…江原 友樹 編 集 者…高橋 善明

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 宮崎会長

ロータリーソング

「奉仕の理想」

司 会 伊藤副幹事

ピジター



◎米山奨学生 オウ ギョウソウ さん

記念品贈呈 望月副会長

■誕生祝

木村 好文、廣田 哲也、
藏寿 敏之、三輪 斉、
小神野憲司、菊川 善明(60才お
祝)、和田 弘、中島慎太郎、石川 敬、
片桐 伸也、佐藤 美恵、遠山 昌子、前田 修、
今泉 友一、栗原 公夫



■結婚祝

岡山 和裕、西川 定男、柘植信一郎、猪熊 政和、
米田 俊博、作能小百合、石川 敬

■皆勤賞

奨学金贈呈



会長の時間 宮崎会長

こんにちは。初めに会長報告で
す。

今日は理事会がありました。9
月の月間目標は基本的教育と識字
率向上及びロータリーの友月間です。まず9月10月の
行事予定が審議されました。次回は月見例会として夜



間例会です。また10月7日には館林で地区大会、16日
には当クラブ65周年記念式典があります。特別な支障
の無い方全員出席をお願いいたします。続いて2017-
2018小林年度の収支決算が審議されました。次に65周
年記念例会について、これまでの実行委員会の報告が
され内容について御審議いただき承認いただきました。
さらに続きましてまえばし学校フェスタについて報告
が有りこれも問題なく承認していただきました。今年
は11月16日から2日間例年通り「元気21」で開催され、
準備や後片付けにも多くの人の力をお借りします。続
いて例会出席免除の申請が吉田勝彦会員から有り、承
認されました。以上が承認事項でした。

報告事項としては10月に地区大会がありますが、こ
れに伴う会合や、8月に行われた委員会や会合の予定
や議事内容について報告されました。

この1週間出来事としては28日に歴代会長、幹事、
副幹事20名にご出席いただき歴代会長会議が開催され
ました。又10月14日に第1分区分橋6クラブの親善ゴ
ルフ大会が当クラブが主幹事となって開催されますが、
その幹事会が行われ役割分担等が話し合われました。

以上が会長報告です。次に会長の時間です。

9月は公益財団法人日本対がん協会のがん征圧月間
です。今年のがん協会のスローガンは“がん検診、
未来の私に出来ること”です。これに絡んでがんの現
状についてお話したいと思います。がんは高齢化の進
展とともに増えつづけ現在は一生に人口の2名に1人
はがんを患い、死亡率も男女とも第1位で二番目の心
臓による死亡の約2倍に、3人に一人はがんで亡く
なっています。

今年発表された共同研究では生存率とともに15年間
の成績の変化も見えています。がんの生存率が高いのは
北米2カ国、オーストラリア、ニュージーランド、北欧、
アイスランド、デンマーク、などが上げられています。
日本も悪くは無かったのですが幾つかの部位の予後が
悪く、肝がんなどでデータの質が悪いということで名

前が拳がなかったそうです。

世界と比較すると消化器系のがんは他国に比べ非常に良い成績です。とはいえ日本でも膵臓や肝臓は数%～30%、胃や大腸では60%以上、食道で40%で、成績は年々良くなっています。その理由は早期発見、集約的診断、内視鏡下手術の優れた技術が上げられています。特に肝がんは30%以上と非常に良い生存率でした。これは肝炎ウイルスキャリアの早期発見と積極的治療の効果とされています。日本はC型肝炎が多くがんの原因になっていたのですが、ウイルス除去に殆ど100%効果のある薬が出来たのでさらに減ってくると思います。肺がんは30%ですが上位3カ国に入っており5%の向上が見られています。

一方皮膚悪性黒色腫はアジアでは非常に予後が不良です。日本では数が少なく発見が遅れること、特に予後が悪いタイプ(末端ほくろ型)が多いことが理由とされています。その他、成人骨髄性疾患、成人リンパ性疾患などいわゆる白血病は改善が見られるものの世界より低い結果でした。これは医療の質だけで無く、又日本では予後不良の血液がんが多い地方のデータが多かったなどが考えられるということです。

その他前立腺は日本では93%ですが世界では格差があります。乳がんは日本では90%ですが横ばいです。世界的にはばらつきがあります。卵巣がんは46%ですが20%も改善しています。

このような比較がなぜ必要かという、この生存率は保険医療システムが有効に機能しているかの評価に適切で有るからです。患者さんの死亡リスクには社会的、経済的、心理的要因を含めて様々な負の要因があるがんの死亡率だけをエンドポイントとするのでは無く人口ベースの生存率を地域の一般人口で除した相対生存率で算出します。このように世界的には格差があるのですがその理由はほとんどが早期発見と治療の最適化が実現しているか否かによると考えられています。適切に検診を受けることをおすすめします。

前年度報告



小林直前会長



丸山会計監査

幹事報告 温井幹事

- 1、9月のロータリーレートは112円です。
- 2、次回9月11日の例会は月見例会、場所はアルバート邸、点鐘は18:30です。
- 3、本日、例会後、本例会場でVTTの委員会が行われます。ご出席の方はよろしくお願ひします。
- 4、9月9日(日)に地区大会記念チャリティーゴルフ大会が太田の鳳凰ゴルフ倶楽部で行われます。参加



予定の方はお願ひします。

副幹事報告 伊藤副幹事

伊勢崎南RC、沼田RC、桐生西RC

出席報告 田部井会員

会員数：122名

- 出席者 86名
- 欠席者 36名

本日出席率：73.50%

前々回訂正：75.00%



ニコニコBOX報告 内藤会員

■小林 要一…2017-18年度、決算をさせて頂きました。これですべて終了しました。ありがとうございました。



■宮下 学…横田幸雄さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

■太田 郁朗…長く欠席を続けました。又、本日は内藤会員のニコニコデビューとの事、御健闘をお祈りします。

■小中 和子…内藤先生、歓迎いたします。

■佐藤 美恵…いつもお世話になっております。内藤先生のニコニコデビューをお祝ひして。

■望月 和子…内藤先生のニコニコデビューをお祝ひいたします。

■山田 邦子…内藤浩会員のニコニコデビューをお祝ひします。この笑顔、ごらん下さい。

■西川 定男…前商野球部OB会の後輩が高校野球OB大会において優勝ということで、群馬テレビに出されてしまいました。おはずかしいかぎりです。

ロータリーの友報告 船越委員



R.ソング

報告

8月ゴルフ例会

赤城国際カントリークラブ 2018年8月25日(土)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	松尾 隆志	50	44	94	22.8	71.2
準優勝	曾我 孝之	50	43	93	21.6	71.4
3位	池田 邦和	42	38	80	8.4	71.6

9月ゴルフ例会

鳳凰ゴルフ倶楽部 2018年9月9日(日)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	長谷 浩克	43	45	88	16.8	71.2
準優勝	池田 邦和	37	38	75	3.6	71.4
3位	米田 俊博	36	38	74	1.2	72.8

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます